



Santander ficha en BlackRock a la nueva CEO de su gestora

FONDOS/ El banco incorpora a Samantha Ricciardi, hasta ahora alta ejecutiva del gigante estadounidense para dirigir Santander Asset Management a nivel global.

Sandra Sánchez. Madrid

Fichaje de primer nivel para la gestora de fondos de Santander. El banco ha incorporado, desde BlackRock, a Samantha Ricciardi como nueva consejera delegada a nivel global de Santander Asset Management.

La nueva cara visible de la gestora del banco sustituirá a Mariano Belinky, que ha ocupado el puesto de CEO durante los últimos cuatro años y ha abandonado el grupo hace solo un par de semanas para fichar por la firma de capital riesgo Motive Partners.

Santander llevaba semanas trabajando en el fichaje de un nuevo CEO "de primer nivel" para la gestora, uno de los negocios estratégicos del banco en un entorno de tipos de interés en mínimos, que afectan a la actividad bancaria tradicional.

La entidad anunció ayer el fichaje a nivel interno, tras un proceso de selección en el que han participado ejecutivos del grupo, miembros del consejo de la gestora y apoyo externo. Santander ha valorado para liderar su gestora de fondos candidatos tanto internos como externos al banco. El objetivo era conseguir un perfil muy internacional con experiencia en el negocio de la distribución y gestión de activos, tanto a escala local como global, así como en el desarrollo de negocio.



Samantha Ricciardi, nueva CEO de Santander Asset Management.

Ricciardi, que reportará directamente a Víctor Matarranz, responsable de Santander Wealth Management & Insurance, cumple con este perfil. Ha sido hasta ahora alta ejecutiva de BlackRock, la mayor gestora de fondos del mundo, donde ha pasado 11 años de su carrera. La nueva CEO de Santander AM era responsable de la estrategia y soluciones para clientes para EMEA de BlackRock. Antes de esto, había ocupado otros cargos relevantes en el gigante estadounidense, como el de *country head* en México y

responsable de Ventas del país. Antes de aterrizar en BlackRock en 2010, había trabajado en Schroders en Londres y dirigido a la gestora británica en México y había sido manager de fondos de inversión en Reino Unido.

La directiva se ha formado en la London School of Economics y en el Instituto Tecnológico de México y habla cuatro idiomas.

Ricciardi no se incorporará a la gestora hasta finales del mes de febrero, una vez se hayan cumplido los plazos obligados de transición de una compañía a otra. Mientras tanto, y con el fin de asegurar una transición ordenada, Matarranz ha asumido, como presidente del Consejo, el liderazgo global de la gestora.

Retos

Entre los principales retos de la nueva consejera delegada de Santander AM destaca la tarea de evitar perder el impulso comercial ganado por la gestora en los últimos meses: está registrando su mejor año a nivel comercial en 2021.

Santander AM administra 192.000 millones de euros en fondos de inversión en todo el mundo. En los últimos doce meses, el volumen gestionado se ha elevado un 7%, impulsado por el buen comportamiento de los mercados y un fuerte empuje en las ventas de fondos.

Ricciardi sustituirá a Mariano Belinky, que ha salido del grupo para fichar por Motive Partners

Reportará directamente a Víctor Matarranz, responsable de Santander Wealth

El último fichaje de Víctor Matarranz

Sandra Sánchez. Madrid

La incorporación de Samantha Ricciardi como consejera delegada de la gestora de fondos de Santander es el último movimiento dentro de la división liderada por Víctor Matarranz, en plena expansión, que en las últimas semanas está registrando mucha actividad.

El banco está reforzando sus negocios de banca privada, gestión de activos y seguros, a través de fichajes y promociones de profesionales del grupo para potenciar el ritmo de crecimiento de una división que gestio-

na 396.000 millones. Este negocio le ha generado, entre enero y septiembre de este año, un beneficio al grupo de 1.733 millones de euros.

Entre los últimos movimientos en Santander Wealth Management & Insurance destaca la creación de un nuevo puesto de consejero delegado para la banca privada. Este cargo lo ha asumido Alfonso Castillo, hasta ahora responsable de Banca Privada Internacional de Miami y Suiza.

En el área de Seguros, Santander ha creado recientemente una unidad de

Producto Global, para la que ha fichado en Liberty Seguros a Carlos Escudero.

Matarranz ha creado además tres nuevas áreas para dar soporte a los tres negocios: una única unidad de Digital, que está liderada por Elena González Blanco, que se unió al banco en septiembre procedente de Aon; una unidad de Tecnología y Operaciones, que dirige Guillermo Veiga, hasta la fecha responsable de IT&OPS de la gestora y una unidad de Sostenibilidad. El banco busca un nuevo responsable para ocuparse de este último negocio.



Víctor Matarranz, responsable de Santander Wealth Management & Insurance.